

43 **Psycho-Skop**

**Editorial**

- 45 Die Psychosomatische Medizin der Zukunft  
*Peter Henningsen, Claas Lahmann, Andreas Dinkel*

**Originalarbeiten**

- 47 Die deutsche Version des Childhood Trauma Questionnaire (CTQ) – psychometrische Eigenschaften in einer bevölkerungsrepräsentativen Stichprobe  
*Grit Klinitzke, Matthias Romppel, Winfried Häuser, Elmar Brähler, Heide Glaesmer*
- 52 Die Stimmung in der deutschen Bevölkerung: Referenzwerte für den Mehrdimensionalen Befindlichkeitsfragebogen MDBF  
*Andreas Hinz, Isolde Daig, Katja Petrowski, Elmar Brähler*
- 58 Essstörungen im Internet: Eine experimentelle Studie zu den Auswirkungen von Pro-Esstörungs- und Selbsthilfewebsites  
*Florian Theis, Markus Wolf, Peter Fiedler, Matthias Backenstrass, Hans Kordy*
- 66 Einstellungen von Medizinstudierenden zu psychischen Erkrankungen – Eine Frage des Studiums oder der Persönlichkeit?  
*Eva Neumann, Rainer Obliers, Christian Albus*
- 73 Partner von Krebspatientinnen mit minderjährigen Kindern – Psychische Belastung im Vergleich zur Allgemeinbevölkerung und zur krebserkrankten Partnerin  
*Heide Götze, Gregor Weißflog, Elmar Brähler, Georg Romer, Corinna Bergelt, Kai von Klitzing, Wolfgang Herzog, Hans-Henning Flechtner, Ulrike Lehmkühl, Jochen Ernst*

**Fragen aus der Forschungspraxis**

- 80 Kann/darf/sollte man Teilskalen zu Globalskalen zusammenfassen?  
*Andreas Hinz, Elmar Brähler*

81 **Mitteilungen aus dem DKPM**

83 **Kongressankündigungen**

Impressum auf der letzten Seite

**Editorial**

- 45 Future Psychosomatic Medicine

**Original Articles**

- 47 The German Version of the Childhood Trauma Questionnaire (CTQ) – Psychometric Characteristics in a Representative Sample of the General Population
- 52 Mood in the German Population: Norms of the Multidimensional Mood Questionnaire MDBF
- 58 Eating Disorders on the Internet: An Experimental Study on the Effects of Pro-eating Disorders Websites and Self-help Websites
- 66 Medical Students' Attitudes towards Mental Illness – A Matter of Studies or Personality?
- 73 Male Partners of Cancer Patients with Underage Children – Psychological Distress in Comparison to the General Population and the Diseased Partner

**Questions from Research Practice**

- 80 Is it Justified to Combine Scales to Global Scales?